

学校だより

－心豊かに挑戦する二日比っ子の育成－



ひびきなだ

－元気に登校 笑顔で下校－

令和5年10月23日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

## 日比中学校区 合同研修会

10月18日に、日比中学校区3校合同研修会を本校で行いました。日比中学校区では、「自立・貢献」という大きな目標があります。その目標を達成するためにそれぞれの学校でいろいろな取り組みをしています。本校では、「心豊かに挑戦する二日比っ子」という教育目標を立て、子供たちが毎日元気に登校し、笑顔で下校する、そんな学校作りを目指しています。中でも、今年度は学力向上の点では、「一人一人が自分の考えをもつ」というテーマを掲げ、どの子も「わかる・できる・楽しい」授業作りを合い言葉に日々研修を重ねています。18日には、3年生と4年生の授業を日比中学校区の多くの先生方に参観していただき、たくさんのご意見をいただきました。

特に講師としてお越しいただいた、岡山県総合教育センターの柳川先生と玉野市教育委員会の山田先生は、子供たちの学力向上のために熱心にご指導くださいました。

中学校区の先生方からいただいた貴重なご意見をしっかりと生かし、これからも充実した授業作りに取り組んでいきたいと思えます。また、家庭や地域においても着実に力をつけていってほしいと願っています。引き続き、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。



## 芸術鑑賞会(文化庁芸術派遣事業)

10月16日に、芸術鑑賞会があり、今回は、沖縄民謡・踊りを披露してくださる「イチャリバーズ」の皆さんが来校してくださいました。沖縄の自然や言葉などについてのお話をしてくださったり、しっとりとした「島唄」や「涙そうそう」を歌ってくださったり、のりのいいリズム沖縄民謡で、一緒に踊ったりして、子供たちも笑顔いっぱい、とても充実した楽しい時間を過ごしました。

